

# *Cierra gobierno alemán investigación sobre accidente aéreo de Germanwings*

---



La Habana, 9 ene (RHC) La Fiscalía alemana cerró la investigación del accidente aéreo de Germanwings de hace casi dos años en Francia en el que perdieron la vida 150 personas, informaron fuentes oficiales de ese país.

El ente judicial encontró al copiloto del vuelo de esa aerolínea, Andreas Lubitz, como el único culpable de la tragedia ocurrida el 24 de marzo del 2015 y manifestó que no existe razón para abrir una investigación contra ninguna persona viva.

El vuelo de Germanwings, que hacía la ruta Barcelona-Düsseldorf, se estrelló en los Alpes franceses cuando el copiloto, quien sufría de depresión, precipitó el avión de manera intencional aprovechando un momento en que el piloto dejó la cabina para ir al baño.

Las 150 personas que se encontraban a bordo murieron. La mayoría eran españoles y alemanes. Entre las víctimas se encontraba un grupo de 16 estudiantes alemanes y dos profesoras que regresaban de un viaje de estudios.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117807-cierra-gobierno-aleman-investigacion-sobre-accidente-aereo-de-germanwings>



**Radio Habana Cuba**